

Excelsior

Hoy Inician en Argentina la Construcción de Estadios Para el Mundial de Futbol

BUENOS AIRES, 6 de marzo. (Latín)—Argentina pondrá en marcha mañana las obras de construcción de estadios para el campeonato mundial de futbol de 1978, cuando se coloque la piedra fundamental de un complejo deportivo en Córdoba, a 700 kilómetros al noroeste de aquí.

El centro de ese complejo será el estadio de futbol con capacidad para casi 60,000 espectadores y cuyo costo estimado en unos 36.000.000 de dólares financiará en parte el gobierno.

El sábado las autoridades gubernamentales y deportivas colocarán la piedra fundamental de otro estadio, en la ciudad de Mendoza, a unos 1.100 kilómetros al oeste de aquí, al pie de la cordillera de Los Andes.

Córdoba y Mendoza son las dos subse-des del torneo donde se proyecta erigir estadios nuevos, mientras en las restantes —Buenos Aires, Rosario y Mar del Plata—

se remodelarán los ya existentes.

Las inversiones para estas obras fueron calculadas por la asociación del futbol argentino (AFA) en unos 59.7 millones de dólares.

El estadio de Córdoba tendrá 31.500 butacas, de las cuales 26.000 bajo techo. El sector de prensa tendrá comodidades para 400 personas.

El estadio de Mendoza sólo costará unos 6.000.000 de dólares según los cálculos de la AFA, pues se construirá sobre una montaña, aprovechando la ladera para erigir una de las tribunas.

Tendrá capacidad para 60.000 espectadores.

Los estadios tendrán que estar listos para diciembre de 1977, fecha límite establecida por la federación internacional de futbol (FIFA) para completar todas las obras, incluyendo comunicaciones e infraestructura hotelera.

Pampas Argentinas

Por MARINO

